

県立多治見病院 緩和ケア病棟通信

発行：県立多治見病院緩和ケア病棟

2018年1月号 vol.96

文責：永治美鈴

編集：櫻田亜矢子

新年あけましておめでとうございます。

お正月からもう1ヶ月が過ぎようとしています。新春とはいえ厳しい寒さが続いています。特に、1月24日夕方から25日早朝にかけては多治見にも大雪寒波がやってきました。慣れない積雪に、通勤通学に大きな影響がでたようです。当院でも道路の状態が悪く自宅に帰ることができず、途中で引き返し、院内にとまった職員も多数いたそうです。お疲れ様でした・・・

大変な毎日ですが、新たな年の始まりです。今年も目標に向かって全力投球できたらいいなと思っています。



冬の野菜収穫



緩和ケア病棟では、園芸療法でブロッコリーの収穫をしました。

寒くても庭園で頑張っている野菜たち。とても鮮やかな緑色をして、茹でてみても凍らしたブロッコリーはとてもおいしかったです。病室で食べた患者さんや家族から、「新鮮な野菜の味がしました、こんなにおいしいを食べたのは初めてです」とニコニコ笑顔で話してくださったお顔はとても幸せそうで、こちらまで幸せな気分になりました。



ふれあい喫茶開催日

2月1日(木)・2月8日(木)
2月14日(水)

14時～16時 病棟デイルームにて



緩和ケア病棟デイルームにて上記日程でふれあい喫茶を開催しています。緩和ケア病棟を退院した患者さんやそのご家族もどうぞご参加下さい。
*都合により中止の場合もあります。お電話でご確認ください。

2月のイベント予定

- 5日 マジックショー
- 7日 音楽療法(節分会)
- 15日 讃美歌とピアノ
- 16日 三線
- 19日 音楽療法
- 21日 ギター演奏[ホッと心愛]
- 22日 ハープ演奏
- 24日 アニマルセラピー(らら)
- 26日 法話
- 28日 園芸療法

